



AF Seattle Ciné-Salon

Été 2025

Le 12 septembre 2025

***Les femmes du sixième étage* (2011) de Philippe Le Guay**



Le réalisateur



Philippe Le Guay

Les actrices et les acteurs



Fabrice Luchini - Jean-Louis Joubert



Sandrine Kiberlain - Suzanne Joubert



Natalia Verbeke - Maria Gonzalez



Nuria Sole - Teresa



Lola Duenas - Carmen



Berta Ojea - Dolores



Concha Galan - Pilar



Carmen Maura - Concepción

Questions

- 1) Avez-vous aimé le film? Est-ce qu'il y a des moments que vous avez appréciés plus que d'autres?**

Did you like the movie? Are there moments that you liked more than others?

- 2) Quel est le thème central et quels sont les thèmes secondaires?**

What is the main theme and what are the secondary ones?

- 3) Quel est votre moment préféré? Et votre personnage préféré?**

What is your favorite moment? And your favorite character?

- 4) Que pensez-vous de monsieur Joubert? Qu'est-ce qu'on sait de lui? Qui est sa femme?**

What do you think about monsieur Joubert? What do we know about him? Who is his wife?

- 5) Que pensez-vous de l'immeuble où se passe le film. Essayez de décrire les espaces.**

What do you think about the building where the movie takes place? Try to describe the setting.

- 6) Le film se passe dans les années soixante. Pourquoi? Quelles sont les références historiques dans le film?**

The movie is set in the sixties. Why? What are the historical references in the movie?

- 7) Comment interprétez-vous la fin du film?**

What do you think about the end of the movie?

- 8) Connaissez-vous d'autres films avec Fabrice Luchini et Sandrine Kiberlain?**

Do you know other movies with Fabrice Luchini and Sandrine Kiberlain?